



ANDEPETROL
ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS
PETROLEROS DE COLOMBIA
Personería jurídica N° 334 Febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3° Tel. 4747031
E-mail: andepetrol@hotmail.com
Web www.andepetrol.org
Bogotá D.C.
Afiliada a C.P.C.

AVANZA EL FORTALECIMIENTO DE ANDEPETROL A NIVEL NACIONAL

CREADA SUBDIRECTIVA REGIÓN CARIBE:

El día 10 de junio del 2021 y en medio de un gran ambiente de unidad, de vivas y de alegría se realizó la asamblea de pensionados de Ecopetrol Región Caribe, con sede en Cartagena.

Este gran evento de los pensionados petroleros se efectuó en la sede la Unión Sindical Obrera USO, Subdirectiva de Cartagena, que muy solidariamente y con un gran apoyo nos facilitó las instalaciones.

La asamblea, que previamente desde la Junta Directiva Nacional se había organizado, conto con el trabajo de varios compañeros que se dieron a la tarea de convocar y motivar a los diferentes compañeros pensionados.

La asamblea conto con el acompañamiento del compañero Presidente de la CUT en el departamento de Bolívar, además del compañero presidente de la USO Subdirectiva de Cartagena y de otros dirigentes.

La delegación de la Junta Directiva Nacional de Andepetrol estaba conformada por Cesar Carrillo, presidente y Florentino Martínez, vicepresidente.

El compañero Gabriel Obando, que había sido nombrado presidente de la asamblea dio la palabra a los representantes de la CUT en el departamento de Bolívar. En el saludo manifestaron su satisfacción por estar en esta asamblea, dieron un informe de la actividad del Paro Nacional en esta región y del trabajo que se viene realizando con miras a motivar más la movilización, adicional se expuso el tema unitario y transformador del Pacto Histórico y nuestro compromiso por hacer cambios reales en la política de este país, respaldando listas de candidatos en las elecciones parlamentarias del 2022, para asegurar mayorías populares en el Congreso, que viabilicen la total transformación política del país.

Luego el compañero presidente de la subdirectiva USO, también manifestó su alegría de tener en esta sede a exdirigentes de la USO que tanto dieron por la causa. Expreso que estamos en el movimiento del paro y dio su total apoyo a los pensionados y a Andepetrol en particular por su trabajo.

El presidente de Andepetrol hizo una presentación de la Asociación Andepetrol, expresando que es muy importante que los asambleístas sepan a qué asociación se van a afiliar, una asociación con 50 años de lucha, que se ha trazado el camino de buscar por todo los medios la unidad de la población pensional de Ecopetrol, lo cual no ha sido fácil, pero tampoco imposible.

Andepetrol tiene una plataforma de lucha con unos objetivos políticos de visión y misión que nos compromete a:

1. Defender nuestros servicios médicos de un interés evidenciado y vigente de Ecopetrol por la privatización de nuestro Sistema de Salud exceptuado, plasmado en recortes al acceso de los servicios e implementación de atención médica paralela a los Megas. Validando de esta forma, un posible paso de la prestación a EPS.
2. Defender fuertemente nuestras pensiones a través del Fondo de Patrimonios Autónomos. Se constituye en gran preocupación de amenazas, tanto el acecho constante de los Fondos Privados, como la medida tomada por el Gobierno en la emergencia de la pandemia, donde mediante decreto se creó el FOME (Fondo de Mitigación de Emergencias) echándole mano a los Fondos Pensionales de los Territorios Nacionales.
3. Defender a Ecopetrol contra la privatización. Las medidas que se han tomado en los dos últimos años, configuran gran riesgo para la permanencia de Ecopetrol como empresa pública: la aceptación de planes de retiro, la sustitución patronal de los trabajadores de Ecopetrol hacia CENIT y los constantes pronunciamientos del gobierno sobre sus intenciones de venta de Ecopetrol, comprometen tanto la estabilidad económica del país, como también estarían seriamente comprometidas nuestros derechos como pensionados.
4. Por último se resalta que Andepetrol es una organización de avanzada, democrática, seria, consecuente y anti neoliberal. Por ello, nos oponemos a proyectos políticos, económicos y sociales que estimulen la desigualdad, la exclusión y la inequidad. Consideramos el neoliberalismo económico y político, como la mayor herramienta económica, dirigida al saqueo del patrimonio público, donde ha sido característica inherente, socializar pérdidas y privatizar ganancias.

Andepetrol, es miembro activo del el Comité del Paro, del Pacto por la salud y la Vida, también hacemos parte del Comité Ejecutivo de la Confederación de Pensionados de Colombia C.P.C., y estamos en la movilización permanente del Paro Nacional.

Somos parte del movimiento social que lucha por cambios integrales sociales, políticos y democráticos en Colombia. Somos convencidos, de que como Asociación de Pensionados, nuestra posición ha sido consecuente con nuestro pensamiento social en hechos reales y evidenciables de nuestra lucha. Nos hemos alejado totalmente del concepto general, con el que se han caracterizado las Asociaciones de pensionados de ser clubes de amigos.

Igualmente presentamos nuestra Cartilla Educativa número 1 y fue muy bien recibida por los asistentes.

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA

Florentino Martínez, vicepresidente de Andepetrol e integrante del Comité de Patrimonios Autónomos en representación de los pensionados/as, hizo una síntesis del Fondo y de lo que ha representado este ente para el pago de nuestras pensiones.

Estamos a la puerta de una nueva elección y nos estamos jugando mucho. El gobierno y la empresa están tras los recursos para descapitalizarlo y luego enviarnos a un fondo privado. No lo podemos admitir, todos los pensionados/as, nos debemos mover para conseguir el objetivo de que nuestro representante Florentino Martínez sea elegido nuevamente en el Comité de Patrimonios Autónomos, elección que se llevara a cabo del día 6 al 10 de julio del 2021

En las intervenciones se hizo el llamado para hacer esfuerzos para no desfallecer en la lucha por defender nuestras reivindicaciones, además de un llamado muy fraternal a los trabajadores de Ecopetrol afilados a la USO, para que se vinculen más activamente a la lucha del Paro Nacional.

ELECCION DE JUNTA DIRECTIVA

En este punto se precisa que la jurisdicción de la Subdirectiva Andepetrol Regional Caribe, son los 7 departamentos de la Costa Atlántica.

Se sometió a consideración de los asistentes la creación de la subdirectiva y se aprobó por unanimidad. Luego se inscribió una plancha que fue aprobada por unanimidad, conformada de la siguiente manera:

1. Gabriel Obando, Presidente.
2. Rodolfo Vecino, Vicepresidente.
3. Julio Carrascal, Secretario General.
4. Rafael Cabarcas, Fiscal.
5. Asdrúbal Hurtado, Tesorero.
6. William Echeverría, Secretario de Actas.
7. Carlos Duran, Fiscal Suplente.

Esta junta directiva está conformada por veteranos exdirigentes de la vieja guardia sindical petrolera, lo que garantiza su seriedad y consecuencia en la defensa de nuestros intereses.

Con este paso, es la cuarta Subdirectiva de Andepetrol a nivel nacional: Santander, Huila, Magdalena Medio y Región Caribe y mantenemos relaciones muy fraternales con las asociaciones que conforman la Coordinadora de Pensionados de Ecopetrol. Continuaremos adelante en el fortalecimiento unitario y haciendo esfuerzos de concientización de la necesidad de tener muy pronto una sola asociación de pensionados en Ecopetrol.

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS PETROLEROS DE COLOMBIA ANDEPETROL

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL DE ANDEPETROL

Junio 12 del 2021